



Fitch Ratings eleva a 5.3% pronóstico de crecimiento para México en 2021

El pronóstico está en línea con lo estimado del FMI y la OCDE, aunque queda lejos del 6.5 por ciento de la SHCP o del 6 por ciento que estima el Banxico

Miguel Ángel Ensástique | El Sol de México

La agencia calificadora Fitch Ratings elevó su pronóstico de crecimiento para México a 5.3 por ciento, desde 5 por ciento, en 2021, y aseguró que la economía continúa en una etapa de recuperación.

El pronóstico de la calificadora de riesgo está en línea con los estimados del Fondo Monetario Internacional (FMI) y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que también prevén un 5 por ciento, aunque queda lejos del 6.5 por ciento de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) o del 6 por ciento que estima el Banco de México (Banxico).

De acuerdo con Fitch Ratings, los datos sobre el PIB en el primer trimestre, así como el nivel de las exportaciones o el crédito empresarial, indican que continúa la recuperación después del coronavirus.

“La vacunación está progresando y los casos de Covid-19 están en declive, lo que permite que la economía se reabra. El PIB creció 0.8 por ciento intertrimestral, a pesar de los choques transitorios, que fue más del doble de la tasa sugerida por la estimación oficial y nuestra previsión anterior de 0.3 por ciento”, señaló la firma en un análisis.

Agregó que el resultado de las elecciones de este 6 de junio fue recibido positivamente por los mercados financieros y podría impulsar la confianza, pues se redujo la mayoría de Morena y con ello se dificultará el proceso para promover o promulgar reformas constitucionales.

Desde que inició el gobierno de la Cuarta Transformación, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se han presentado una serie de iniciativas en distintos sectores, como el energético, que han mermado la confianza de los inversionistas.

Sólo en este rubro, destacan las reformas para fortalecer a Petróleos Mexicanos o la Comisión Federal de Electricidad frente a los negocios de la iniciativa privada, nacional o internacional.

Lo anterior, como parte de una premisa del presidente López Obrador para alcanzar una soberanía energética y rescatar a la petrolera en el mediano plazo.

Por otro lado, Fitch Ratings estimó que con los cambios propuestos al interior de Banxico, probablemente hasta 2022 aumentarán los niveles de la tasa de interés, que actualmente se ubica en 4 por ciento.

La semana pasada, el presidente López Obrador propuso al secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez, como gobernador del banco central. De ser aprobado por el Senado de la República, la Junta de Gobierno de Banxico tendrá cuatro miembros designados por la Cuarta Transformación.

“Es probable que la inflación se mantenga muy por encima del objetivo del 3 por ciento durante el resto de 2021. Los mercados esperan un endurecimiento sustancial de las tasas de política, pero creemos que es probable que Banxico se abstenga de subir las tasas este año”, concretó Fitch Ratings.